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Мой дом – моя крепость

Пока гром не грянул!

«Чтобы сохранить и раз- 
вить потенциал малого биз- 
неса, необходимо создать  
для предпринимательства 
максимально благоприятную  
и комфортную среду».

Рука… тело моет
Резонанс  

на «банную» тему

От говорильни к решению проблем
По всей стране продолжают не ути-
хать возмущения индивидуальных 
предпринимателей по поводу дву-
кратного повышения для них та-
рифов страховых взносов, регла-
ментируемого 243-м Федеральным 
Законом «О внесении изменений 
в отдельные законодательные ак-
ты РФ по вопросам обязательного 
пенсионного страхования».

Сегодня бедным, без всякой доли иро-
нии, ИП-шникам некуда податься. Вера  
в то, что когда-нибудь для этой категории 
самозанятых граждан наступит светлое 
будущее, тает на глазах. Алкоголь неко-
торым уже запретили продавать. Теперь 
вот к налогам подступились.

«Чтобы сохранить и развить потенциал 
малого бизнеса, необходимо создать для 
предпринимательства максимально благо-
приятную и комфортную среду».

Теперь слова В. Путина, сказанные им 
еще в недалеком 2009 году в поддерж-
ку тех, кто имеет небольшое собственное 
дело, выглядят не более чем политсар-
казм. Ведь еще в ноябре прошлого года  
к нему на прием ходили представители об-
щественной организации малого и средне-
го предпринимательства «Опора России»  

и предупреждали о возможных 
последствиях. Но со стороны 
высшего руководства страны 
ничего предпринято не было. 
Сейчас же по всей РФ и Сверд-
ловской области сворачива-
ют свой бизнес тысячи росси-
ян. Одни подумывают возвра-
щаться на скромную службу  
в угоду государству, другие – 
уйти в тень, откуда последние 
десять лет сама же власть пы-
талась их вытащить! Для чего 
тогда, спрашивается, был взят 
курс на улучшение делового 
климата в России, чтобы биз-
нес сообщество могло офици-
ально и прозрачно работать?.. 
Похоже, наша Дума в послед-
нее время настолько полюбила занимать-
ся законотворчеством, что будто картины 
маслом пишет, где реальность является 
лишь условностью. Ну, не работают мно-
гие законы, в том числе 243-й, на практи-
ке. От последних нововведений в основ-
ном страдает сельский бизнес и коммер-
ция в небольших городах, где платежеспо-
собность населения низкая, а потому коли-
чества оборотных средств недостаточно 
или едва хватает, чтобы покрыть все рас-
ходы на страховые выплаты и налоги. Вдо-
бавок бизнесмены не чувствуют никакой 
стабильности. Страховые платежи еже-
годно ползут вверх. За 12 лет они выросли  
с 1,8 тыс. руб. до 35,6 тыс. руб. Коммунал-
ка тоже на месте не стоит, тарифы подни-
маются практически каждые полгода.

В итоге, понимая, что данный правовой 
акт негативно задел интересы значительной 

части общества, парламентарии разработа-
ли три законопроекта, которые были недав-
но направлены в Госдуму на рассмотрение. 
Первый предполагает ограничение для ИП 
страховых взносов в размере 6% от дохода, 
но не менее одного МРОТ. Второй – сокра-
тить установленный фиксированный взнос на 
четверть, но для всех без исключения катего-
рий ИП. Третий – полностью освободить ин-
дивидуальных предпринимателей-пенсионе-
ров от уплаты взносов на пенсионное страхо-
вание. В Общероссийском Народном фронте 
(ОНФ) сообщают, что первые обсуждения на-
логовых предложений состоятся в конце мар-
та на конференции ОНФ в Ростове-на-Дону, 
в которой примет участие Президент РФ. По 
итогам конференции будут приняты конкрет-
ные решения, в частности, даны распоряже-
ния российскому Правительству.

М. МАРИНИНА.

14 марта, будто по сговору, 
сразу в двух городских пе-
чатных изданиях – «Радаре»  
и «Вестнике» вышли статьи по 
«банному» делу в Лесном. Уж 
сколько лет подряд жителей кор-
мят этой «ватой» про баню. Про-
читала обе газеты. «Радар», как 
обычно, пишет о реальном по-
ложении вещей, точнее, ближе  
к делу. Газета «Трансинформа» – 
опять в духе мечтаний, реализуе-
мых в лучших традициях болотно-
го бюрократизма.

Кто-то подумает: мол, мне – пенсионер-
ке – делать больше нечего, чем как уду-
мать высказать собственное мнение  
о происходящем на страницах прессы. 
Конечно, занятий у меня масса, внуки 
есть. Но вот решилась взяться, так ска-
зать, за перо после того, как «Радар» 
шарахнул статьей Н. Задовой «Чуть не 
сварились» с подробным описанием су-
пер-бани на 35 квартале, где «раскрас-
невшиеся как вареные креветки девчон-
ки выбегали в предбанник». А в довесок, 
там же В. Правдина по правде немного 
рубанула, зацепив словом и баню. Хоро-
шо еще, что девчонкам не пришлось на-
гишом бегать кругами вокруг здания. Вот 
было бы захватывающее зрелище! Осо-
бенно для представителей сильной поло-
вины человечества, которые, по расска-
зам очевидцев, уже успели совершить 
подобного рода ритуал еще в мае 2012 г.  
Только им представилась возможность 
не свариться, а поджариться, потому как 
в мужском отделении слу-
чился пожар! По молодо-
сти я тоже была люби-
тельницей пара, тазиков 
и веников. Сейчас здо-
ровье уже не то, но есть 
подруги, продолжающие 
эту славную традицию. 
Чего я только от них за 
последние годы не наслу-
шалась на «парную» те-
му...

Имея некоторый опыт ра-
боты и знакомства в адми-
нистративно-бухгалтерских 
структурах, на досуге я ре-
шила немного поразмыш-
лять. Увидела кое-какие ин-
тересные документы. Пого-
ворила с людьми, вращаю- 
щимися, где надо, хорошо  
знающих слуг народа в на-
шем «горсовете». Вообще, 
какая-то странная тайна, на  
мой взгляд, есть в деятель-
ности гражданина Корот-
чикова – арендатора бани 
на 35-ом. Словно «неведо-
мая» сила стоит у него за 
спиной. К примеру, в про-
шлом году я за компанию 
со своей подругой ездила в эту баню, но 
не пользовалась ее услугами, а прожда-
ла знакомую в холле, читала книгу. Ми-
молетно обратила внимание, что здесь 
полным ходом идет торговля спиртными 
напитками, в частности пивом и други-

ми сопутствующими товарами. Еще по-
думала, странно как-то. Вроде, непода-
леку, в соседнем подъезде, есть буфет с 
отдельным входом. Правда, по непонят-
ным причинам отделенный забором от 
входа в баню. Впрочем, тогда я не при-
дала этому особого значения. В свете по-
следних событий знакомые показали мне 
потрясающие документы. Некий гражда-
нин в 2011 г. сообщает в «белый дом»  
и городскую прокуратуру о ведении в ба-
не незаконной торговли: без каких-либо 
законных оснований и лицензии на дан-
ный вид деятельности. Далее мне уда-
лось посмотреть договор аренды между 
«горсоветом» и этим арен-
датором. Там также нет ни 
слова о торговле! В свою 
очередь «горсовет» отве-
тил гражданину, что про-
ведена выездная проверка 
бани, в ходе которой обна-
ружена розничная торгов-
ля и выявлены существен-
ные нарушения договора 
аренды «УПК фирмы Сезам». По итогам 
проверочных действий был составлен 
протокол об административном правона-
рушении, материалы направлены в миро-
вой суд, который вернул их горсовету для 
устранения якобы дополнительных не-
достатков. Дальше вся переписка между 
слугами народа и судом по загадочным 
обстоятельствам теряется…

Не менее любопытен тот факт, что за 
последние неполные четыре года сотруд-
ники ФГУЗ ЦМСЧ № 91, «Центр гигиены 
и эпидемиологии» всего единожды вы-
ехали на объект с проверкой, обнару-
жив в 2009 г. в 35-кой бане девять нару-

шений санитарного законодатель-
ства и два – госстандарта. С тех 
пор, несмотря на пожары и прочие 
напасти на этот социальный объ-
ект, санитарный надзор предпочи-

тает скромно отсиживаться. Быть может, 
у «Сезама» слишком влиятельные покро-
вители?.. Ах да, у санитаров по правилам 
предусмотрена лишь возможность прове-
рок, а не обязательность. Ну, разве что 
прокуратура потребует. Но она тоже мол-
чит. Так ведь в бане может вырасти хоть 
ящур, хоть холера. Спрашивается, на ка-
ких условиях арендатор получал здание 
бани в аренду? Почему администрация как 
владелец здания после перечисленных со-
бытий не контролирует соблюдение условий 
аренды, не проводит проверок соблюдения 
условий договора аренды согласно Поло-

жению об аренде 
муниципального 
имущества или 
не расторгает до-
говор? В. Прав-
дина в том же но-
мере «Радара»  
в статье «На бу-
маге – одно, на 

деле – другое» 
очень вразумительно намекнула: «будем 
СЧИТАТЬ, что в Лесном коррупции тоже 
нет». Очень мудро. Ведь в бывшем «ла-
гере» ее не может быть просто по опре-
делению. И вообще, откуда ей тут взять-
ся? Точнее, кто ж ее тут обнаружит, эту 
самую коррупцию?.. Наверх идут толь-
ко четкие доклады об ее отсутствии. Ну, 
может, изредка, для отчетности, какого-

нибудь совсем крохотного чи-
новника «спалят» для общей 
пользы. А так, все приближен-
цы при «своих»; давно пере-
терлись, срослись, сцепились 
надежно. Все держат под кон-
тролем. В наши коммунисти-
ческие времена была мода на 
преемственность поколений. 
С наступлением капитализма  
в России она превратилась  
в клановость. И чем закрытее 
отдельно взятая система – те-
ло, тем сильнее и изощрен-
нее это явление. Главное, 
что ОНИ усвоили – поболь-
ше помпезности и пламен-
ных речей. Народ, приручен-
ный поколениями, никуда не 
денется, поверит. Каждый из 
этих притертых персон уверен  
в надежности забора и колюч-
ки, которая охраняет их лич-
ные интересы. Каждый из них 
просто балдеет от мысли, что 
никто из иногородних спецов  
в маске с автоматом напере-
вес не появится внезапно на 
пороге кабинета с обыском, 
как это бывает в открытых го-
родах. Поэтому у нас тут не 

рука руку моет, а рука тело моет.

Екатерина В.

Продолжение следует.

В наши коммунистические  
времена была мода на пре-
емственность поколений.  
С наступлением капитализ-
ма в России она преврати-
лась в клановость.

Успех

Лесничанам - 
специальный приз

Коллектив – Танцевальный проект «SD» принял уча-
стие в областном фестивале-конкурсе хореографиче-
ского искусства «Танцевальная весна – 2013»

23-24 марта в Красноуральске состоялся IV областной 
фестиваль-конкурс хореографического искусства «Тан-
цевальная весна – 2013» на приз балетмейстера Ирины 
Комиссаровой. В этом году на конкурс приехали участ-
ники из Красноуральска, Режа, Карпинска, В. Пышмы,  
Н. Салды, Качканара, В. Тагила, Кушвы, Асбеста, Свобод-
ного, Челябинска, Лесного, Лобвы, Ревды и других горо-
дов и поселков.

Учредители и организаторы конкурса: Министерство куль-
туры Свердловской области, Государственное автономное уч-
реждение культуры Свердловской области СГОДНТ, Муници-
пальное учреждение «Управление культуры городского окру-
га Красноуральск», Муниципальное бюджетное учреждение Го-
родской культурно-досуговый центр «Химик», который уже не 
первый год распахивает двери всем участникам традиционного 
фестиваля. Наш город представлял коллектив – Танцевальный 
проект «SD» (ДПЦ, рук. А.В. Новикова).

Жюри фестиваля-конкурса: председатель – А.Н. Назаретян 
(ведущий танцовщик хореографической компании «Эксцен-
трик-балет» Сергея Смирнова, преподаватель современного 
танца Екатеринбургского государственного театрального ин-
ститута, лауреат театральной премии «Браво!»); Л.В. Завья-
лова (заслуженный работник культуры РФ, заведующая отде-
лением хореографии Свердловского областного колледжа ис-
кусств и культуры г. Екатеринбург), О.К. Барматова (директор 
Центра народного творчества и национальных культур, заведу-
ющая сектором хореографии Свердловского государственного 
областного Дворца народного творчества). Перед жюри стояла 
нелегкая задача – из 120 номеров выбрать лучшие. Наши ре-
бята попали в гала-концерт. И вот долгожданные результаты:  
г. Лесной получил специальный приз «За лучшее street направ-
ление на фестивале». Поздравляем ребят! И выражаем сло-
ва благодарности Управлению образования, МБОУ ДОД ДПЦ, 
а также родителям за их поддержку. До новых встреч!

/Анастасия STYLE/.
Фото их архива творческого коллектива.

Район будущего!
Корректировки приняты, планы намечены

(Окончание. Начало в № 11)
В этом году началось строительство первого пускового ком-

плекса газоснабжения, ко второму планируется приступить  
в 2014 г. Определен источник питьевого водоснабжения – сква-
жина. Параллельно проводятся инженерные изыскания по 
трассе водовода и ее проектирование. До строительства водо-
провода специалистам необходимо пройти экспертизу проекта 
системы водоснабжения. Кроме того, осуществлено водоотве-
дение всего поселка. Для этих целей проложен коллектор бы-
товой канализации.

По словам А. Розумного, председателя МКУ «Комитет по 
управлению имуществом», на этот год уже намечено возве-
дение двухквартирных жилых домов в продолжение ул. Ленина. 
После утверждения проекта планировки сформированные ма-
териалы по данной застройке будут переданы в КУИ для про-
ведения землеустроительных работ. Срок проведения работ 
примерно укладывается в два месяца. Следующим этапом, по-
сле постановки земельных участков на кадастровый учет, ста-
нет проведение аукционов по продаже права на заключение до-
говора аренды земельных участков под жилищное строитель-
ство. По результатам аукциона будет определен единый за-
стройщик. Такое решение принято для сохранения единого ар-
хитектурного облика центральной улицы. Это коммерческое жи-
лье, которое в дальнейшем будет продаваться застройщиком 
гражданам. Проведение аукционов по продаже права на заклю-
чение договора аренды земельных участков под индивидуаль-
ное жилищное строительство гражданам планируется в 2014 г. 
Ориентировочная арендная плата за земельные участки под 
индивидуальное жилищное строительство на период строи- 
тельства будет составлять 13-15 тыс. руб. в месяц. После по-
лучения разрешения на ввод объекта в эксплуатацию соста-
вит 1-1500 руб. в год. Между тем от граждан поступило предло-
жение выставлять на аукцион под индивидуальное жилищное 
строительство не по одному участку, а сразу несколько. М. Ка-
шу, первый заместитель главы администрации, предложил по-
лученную информацию принять к сведению и по результатам 
слушаний подготовить заключение, опубликовав его в местных 
средствах массовой информации.

Ю. ПРЕСС.

Ваш дар бесценен
В течение марта сотрудники отделения переливания 
крови дважды обращались к жителям города с прось-
бой о помощи. В обоих случаях требовалась донор-
ская резус-отрицательная кровь первой группы.

Первыми на призыв откликнулись работники комбината «Элек-
трохимприбор» и сотрудники женской консультации. Благодаря 
активности доноров с редкой группой крови и своевременным 
медицинским действиям удалось оказать необходимую помощь 
тяжелым пациентам.

Администрация медсанчасти и сотрудники отделения пере-
ливания крови выражают огромную благодарность всем добро-
вольцам, которые откликнулись на призыв и поспешили на по-
мощь. «Донор» (от лат. donare ) – значит «дарить». Ваш дар 
бесценен. Желаем вам здоровья и долголетия!

Пресс-служба ЦМСЧ ¹ 91.

Кабы нам не
сгореть тут!

Хоть бы 
нам не

сгореть тут!


